



Talud 200 meter di Tergalpanggung beres

Oleh Yodie Hardiyanto
HARIAN JOGJA

JOGJA: Warga Rukun Warga I Kelurahan Tergalpanggung, Kecamatan Danurejan menyelesaikan peninggian talud sepanjang 200 meter dengan tinggi 1,5 meter di ruas Sungai Code. Dana peninggian talud paling banyak didapat dari sumbangan warga.

“Warga kasih sumbangan seikhlasnya,” kata Baqir, 33, warga Tergalpanggung, Kecamatan Danurejan ketika ditemui *Harian Jogja*, Jumat (29/3). Menurut Baqir, RW 1 yang berpenduduk sekitar 200 kepala keluarga secara sukarela menyumbang batako, semen, uang hingga tenaga.

“Paling banyak menyumbang tenaga,” katanya. Talud yang ditinggikan sejak bulan Maret itu dikerjakan 20 pekerja warga setempat. Menurut Baqir, peninggian talud dari 0,5 meter menjadi 1,5 meter itu memakan biaya sekitar Rp15 juta.

Talud itu ditinggikan untuk mengantisipasi banjir yang sering melanda pemukiman bantaran Sungai Code setelah erupsi Merapi November 2010 lalu. Tercatat tiga kali banjir besar yang melanda pemukiman bantaran Code, terakhir pada 19 Maret lalu.

Talud yang ditinggikan warga itu berpondasi besi pada bagian atas dan bawah. Menurut Zaenuri, 24, warga setempat, pondasi atas itu dibuat besi



HARIAN JOGJA/YODIE HARDIYANTO

ANTISIPASI BANJIR: Tanggul sepanjang 200 meter ditinggikan menjadi 1,5 meter oleh warga Rukun Warga I Kelurahan Tergalpanggung, Kecamatan Danurejan untuk mengantisipasi luapan Sungai Code. Pengerjaan peninggian tanggul yang dananya berasal dari swadaya warga itu berlangsung sejak Maret 2011.

untuk memudahkan penyambungan jika kelak tanggul ditinggikan lagi.

Di atas talud itu warga juga memasang sejumlah pot agar kawasan talud sejuk. Hingga kini, warga masih bekerja bakti untuk mencetak, membuat dan memasang *paving-block* untuk area jalan kaki warga.

Sedianya warga juga masih hendak mengecat, menghaluskan bagian tanggul yang masih kasar serta menambah pot bunga. Menurut Zaenuri, kerja bakti warga masih akan

dilanjutkan hingga setengah tahun lagi. “Warga di sini kompak,” klaimnya.

Menurut Baqir, padat karya yang digelar oleh Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat di Tergalpanggung sudah berlangsung selama satu minggu pada awal April. Saat itu sebanyak 14 sak semen dan 400 batako disumbangkan kepada warga. Warga menggunakan sumbangan itu untuk membangun landasan pot bunga dan tanaman di tanggul.

Dihatirkan kepada ...
1. Walikota Yogyakarta
2. ...

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kantor Penanggulangan Kebakara			
3. Kecamatan/Kemantren Danurejan			
4. Kelurahan Tergalpanggung			

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005